

*Seid nicht traurig, erinnert euch
an mich mit einem Lächeln,
ich werde immer bei euch sein.*

In den schweren Tagen des Abschieds von unserem lieben Sohn, Bruder, Onkel

Giuseppe Integlia

1. November 1956 bis 21. Dezember 2016

danken wir herzlich allen, die uns auf seinem letzten Weg begleiteten, ihn durch Blumen, Kränze und Geldspenden ehrten und uns durch Wort und Schrift ihre Anteilnahme bekundeten. Die damit zum Ausdruck gebrachte Verbundenheit hat uns tief bewegt. Besonderen Dank gilt der Hoffmann Neopac AG für das grosse Einfühlungsvermögen, Padre Antonio für die schöne Trauerfeier, dem Hausarzt Dr. med. B. Koller, Dr. med. B. Jeker und dem ganzen Team der Abteilung Onkologie vom Inselspital.

Bern, im Dezember 2016

Die Trauerfamilie